



Kleine Anfrage

des Abgeordneten Dr. Axel Bernstein (CDU)

und

Antwort

der Landesregierung – Ministerpräsident

Änderung des Jugendmedienstaatsvertrages

1. Welchen Stand haben die Beratungen zur Änderung des Jugendmedienschutz-Staatsvertrages erreicht?

Antwort:

Der Stand, den die Beratung zur Änderung des Jugendmedienschutz-Staatsvertrages (JMStV) hat, ist in der Antwort der Landesregierung auf die Große Anfrage der PIRATEN-Fraktion (Drucksache 18/1114 vom 10.09.2013), die auf der Tagesordnung für die 15. Tagung des Schleswig-Holsteinischen Landtages vom 20. bis 22.11.2013 steht, dargestellt.

2. Welche Ziele verfolgt die Landesregierung in den Beratungen?
3. Wie schätzt die Landesregierung den zeitlichen Ablauf der weiteren Beratungen ein?

Antwort zu Frage 2 und 3:

Zurzeit finden Beratungen auf politischer Ebene noch nicht wieder statt. Frühestens in der Sitzung der Rundfunkkommission der Länder (Chefebene) am 11. Dezember 2013 wird der JMStV voraussichtlich Gegenstand der Tagesordnung sein. Es ist möglich, dass die Länder dann eine erste Diskussion zum weite-

ren zeitlichen und inhaltlichen Vorgehen führen. Soweit die Beratung Ergebnisse ergibt, wird die Staatskanzlei dem Innen- und Rechtsausschuss mündlich oder schriftlich berichten.